

Continúa De las cosas de la mañana á las cosas de la noche...
Continúa De las cosas de la noche á las cosas de la mañana...

TELÉFONO N.º 27

Oficina: Compañías, 30

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA AVISOS Y NOTICIAS

España...
Extranjero (Linda Posta)...
Número suelta...
Id. atrasado...

LA GUERRA HACE UN AÑO

En Italia reina gran efervescencia...
Continúa con éxito la ofensiva rusa...

Los alemanes confiesan haber sido derrotados por los rusos; añadiendo...
Cinco cruceros austríacos han bombardeado Antivari.

PALMA

Asistencia Palmesana
Hoy domingo en los salones de esta sociedad se celebrará el 2.º baile de máscaras...

Vacante
Se halla vacante y ha de proveerse entre licitadores del Ejército una plaza de Administrador de Loterías...

En la Protectora
Esta noche tendrá lugar en esta sociedad un baile de máscaras exclusivo para los señores socios...

El baile del ramillete será exclusivamente para las parejas que hayan obtenido ramilletes...

Además de los regalos que ya publicamos que se sortearán entre las máscaras...

La Comisión organizadora está haciendo grandes preparativos para que resulte una fiesta lucida.

Programa de los baillajes que ejecutará la orquesta en el Baile de Máscaras que ha de celebrarse hoy en el Teatro Victoria.

Primer parte
Paso Doble «Traje de Luces».—Vals «La Revoltosa».—Mazurca «Ella».—Polka «Berpentina».—Schotis «Ay Nemesio!»

Segunda parte
Paso Doble «Quita Penas».—Mazurca «Lancera».—Tango Argentino «La Hora del Thé».—Vals «La Protectora».—Paso Doble «El Mantón».

Reunión general de Seglares Católicos
El domingo, 5 de marzo, á las cuatro y media de la tarde, los Seglares Católicos tendrán la reunión general mensual en la capilla del Patronato Obrero.

Baile en la Juventud
Esta tarde á las cuatro y media en la sociedad de la Juventud de la calle del Bocoero, número 85, habrá baile de sala, ejecutando un escogido programa de baillajes y por la noche se celebrará un baile de máscaras con un escogido programa.

Hurto de un abrigo
Por la policía han sido denunciados al Juzgado dos jóvenes presuntos autores del hurto de un abrigo.

Denuncia
Por la bonemerita del puesto de Felanitx, Petra y Sineu han sido denunciados al Juzgado varios individuos por infracción del Reglamento de policía de carreteras.

El testamento del Arzobispo
El Conde de Salent ha dirigido una carta al Presidente del «Pomento del Turismo», en la que le participa que recomienda con todo interés al Gobierno, la protocolización del testamento ológrafo del Arzobispo de Austria, encontrado en Son Moragues.

Inscriptos de Marina
Por la Comandancia de Marina de esta capital se ha expuesto al público un edicto haciendo saber: Que á fin de cumplimentar lo prevenido en las instrucciones dictadas por la superintendencia para el cumplimiento de la Ley de reclutamiento y reemplazo del personal de marinería de la Armada de 19 de Noviembre de 1915, todos los inscriptos del trozo de esta capital menores de 20 años deberán presentarse en esta Comandancia con su cédula de inscripción ó libreta reglamentaria á fin de entregarse un nuevo documento que se ajuste á los preceptos de dicha Ley.

Lo que se hace público para general conocimiento.

De La Puebla
Bendición de la capilla de «La Torre» por el Ilmo. señor Obispo de Lérida.

Como ya anunciamos el jueves por la tarde el Ilmo. Dr. don José Miralles pasó á La Puebla para bendecir la capilla construida en el predio La To-

rra, propiedad del scandalado propietario don Antonio Palou.

El Ilmo. señor Obispo llegó en auto á dicho punto á las 3 1/2 tardas.

Le acompañaban su capellán de honor, maestro de ceremonias y el Vrio. de la Catedral señor Palou.

La recibieron en el primer arco levantado junto á la carretera de Alcudia los Ríos. Párrocos de Alcudia, La Puebla, y Llubí, el Vicario de Biniamar, y otros sacerdotes entre los cuales figuraba el Rdo. señor Palou hijo del propietario de La Torre don Antonio Palou.

El camino que desde la carretera conduce al oratorio estaba atestado de gente que saludaba al señor Obispo.

El fotógrafo señor Hernando impresionó algunos clichés de la comitiva al llegar esta al segundo arco levantado junto al oratorio y adornado con banderas, y el escudo del Obispo en medio de una cruz de palmeras.

Durante el indicado trayecto le acompañaron diez niños vestidos con elegante sotana morada, faja y botones encarnados y fino roquete.

En llegando el Obispo entró en el oratorio y tomó sitio bajo un artístico dosel. Vistióse el prelado con la capa pluvial y mitra para proceder á la bendición del retablo, Oratorio é imágenes.

Fué ministro de Diócono el Párroco de Alcudia, y de subdiácono, el Párroco de La Puebla; asistentes el párroco de Llubí, y el Vicario de Biniamar. En primer lugar bendijo la Iglesia de estilo gótico cuyo solar mide unos diez metros de largo por 6 de ancho. En el centro del techo que es cielo raso se destaca un primoroso escudo del papa Pío X, Obispo Campins (q. e. p. d.) y familia Palou.

Un retablogótico con tres nichos, ocupa el del centro el Corazón de Jesús; el de la izquierda San Antonio de Padua y el de la derecha San Luis Gonzaga.

Los padrinos al efectuarse la bendición fueron: de la Capilla, Antonio Palou y Antonia Pons del Corazón de Jesús, Rdo. don José Palou Vicario Catedral, y Antonia Pons madre del propietario; del Retablo, don Guillermo Torres, médico, y doña Catalina Siquier; de la Inmaculada, don Pedro J. Siquier; y doña Francisca Barceló; de San Antonio de Padua; don Sebastián Vilanova y Josefa Montañá; de San Luis Gonzaga; don Sebastián Mateu y Juana Serra de San Antonio Abad; de los niños Antonio y Antonia Torres; de San Bartolomé Guillermo y María Dolores Torres. Luego se celebró acción de gracias y se cantó un Te-Deum acompañado por el Organista don Juan Siquier. Después se bendijo una capilla levantada para calvario sobre un montículo á unos diez minutos del Oratorio: tiene hermosas figuras de Jesús clavado en cruz, una Virgen dolorosa, María Magdalena y San Juan. A continuación se sirvió espléndido lunch á los invitados. A las 5 1/2, muy satisfecho el Obispo y demás personas invitadas, se despidió para Palma.

El nuevo Obispo de Mallorca

El Vicario Capitular, M. I. señor don Antonio María Alcover, ha recibido del Obispo electo de esta diócesis Ilustrísimo señor don Rigoberto Domenech el siguiente telegrama:

«Agradecimiento felicitatione solicito oraciones—Domenech»

El Alcalde recibió ayer del Doctor Domenech el siguiente telegrama de contestación al que le dirigió dicha autoridad:

«Con sentimiento visísimo gratitud correspondo al cariñoso parabien enviando testimonio consideración afectuoso al representante genuino ciudad.—Rigoberto Domenech.»

DEL EJERCITO

Carnaval.—Por la autoridad militar se ha dispuesto que mañana y pasado sean condecorados, para toda la guarnición, como días festivos.

Además se ha concedido autorización á los jefes de los cuerpos para que durante estos días concedan permisos en número prudencial, á su juicio, á los individuos y clases de tropa á sus órdenes.

La red telefónica insular

Como saben nuestros lectores, por haber suspendido la salida de Barcelona el viernes por la noche el Mallorca no fué posible que llegaran en la mañana de ayer á esta ciudad los señores que forman la Comisión que la Dirección General de Comunicaciones ha dispuesto sean sus representantes en la inauguración de la red telefónica insular.

Por este motivo se suspendió ayer esta solemnidad.

Ayer por la tarde llegaron procedentes de Madrid los señores don Eduardo Sanceristóbal, Jefe del Negociado cuarto, don Felipe Hernandez, Jefe del Negociado tercero, y don Antonio Nieto, Jefe del Negociado noveno, que forman la Comisión mencionada.

La red telefónica insular, se celebrará hoy.

La crisis obrera

El Centro de Sociedades Obreras prepara una campaña cuyo lema será «Trabajo y subsistencias baratas».

El día 12 del actual celebrarán un mitin y una manifestación pública para entregar unas conclusiones al Ayuntamiento y al Gobierno civil.

Ayer tarde se celebró en el local de la Federación de Sociedades Obreras, la reunión convocada por la Sociedad La Emancipación para solicitar del Gobierno y del Ayuntamiento su apoyo para solucionar la crisis obrera.

Presidió el acto el compañero Jaime Riera.

Asistió como delegado del Gobernador el jefe de policía señor Marin.

Abierta la sesión hicieron uso de la palabra los compañeros Canet y Simón Frau, quienes después de exponer el objeto de la reunión aconsejaron á sus compañeros que guardaran en el acto de la manifestación completo orden y compostura pues entendían que era el único de conseguir sus aspiraciones: paz y trabajo.

Jaime Mari se lamentó de que el Ayuntamiento no se reuniera anoche pues ello significaba un día mas de espera en la solución del asunto.

Los concejales, dijo, nos engañan y es preciso que pensemos lo que debemos hacer en el caso de no ser atendidos.

Tomás Roselló dirigió censuras al señor Alcalde achacándole la culpa de que no se hubiese reunido anoche el Ayuntamiento.

Dijo que el único que había atendido á los obreros había sido el Gobernador autorizando la reunión y la manifestación.

El Presidente se lamentó de la falta de consideración que habían tenido con los obreros tanto el Gobernador como el Alcalde.

Expuso la situación crítica de la clase obrera y solicitó de los reunidos que aprobaran las bases que iban á proponerse.

Aconsejó á todos que guardasen el mayor orden cuya actitud debía redundar en beneficio de todos.

Seguidamente el Secretario dió lectura á las siguientes conclusiones.

Al Gobernador se le pide: 1.º Que la Junta de Obras del Puerto active las gestiones para dar trabajo inmediatamente á los obreros.

2.º Que se activen también las obras de las carreteras é inmediatamente se facilite trabajo y también las obras públicas que hay proyectadas.

Al Ayuntamiento se le pide: 1.º Que el jornal que dé á los obreros sea el mínimo que tiene aprobado el Ayuntamiento de 210 pesetas y se coloquen todos los que se encuentran sin trabajo.

2.º Que se abra un nuevo crédito; conclusiones fueron aprobadas por unanimidad.

Seguidamente se organizó la manifestación que recorrió el itinerario conocido reinando el mayor orden.

En el acto de la entrega de las conclusiones tanto el Gobernador como el Alcalde les ofrecieron apoyar las peticiones.

En la misma plaza de Cort se disolvieron los manifestantes.

Las Marías de Palma

Excursión eucarística á San Marcial Serían cerca de las tres cuando salió de la estación de Palma para la de Marratxí el tren especial que conducía la numerosa expedición de Adoradoras que pasaban de docientos é iban á postrarse al pie del Sagrado de San Marcial.

Al llegar al Pont d'Inca y en los momentos de detención para dar lugar al cruce, recibimos de Religiosas Marías algunas canastas de flores que juntamos á las que llevábamos y otros ramilletes que algunas Compañías de R. R., nos habían dado para ser depositadas al pie del Tabernáculo que íbamos á visitar.

En la estación de Marratxí. A nuestra llegada allí hallamos que nos estaban esperando el Rdo. Rector de la parroquia y Rdo. Vicario de Portol, con los Colegios de niños y niñas y otras muchas y significadas personas y entre ellas las fervorosas Marías de San Marcial. Aquí se incorporaron á nosotras, grupos de Marías de Portol, Alaró y Son Sardina.

Inmediatamente, después de saludarnos, emprendimos todos juntos la marcha cantando himnos Eucarísticos, y rezando el Santo Rosario que, formando diferentes grupos, era dirigido por religiosos de diferentes Congregaciones Diocesanas.

Llegamos á la Iglesia en medio de alegre repique de campanas; el Rdo. señor Rector auxiliado del señor Vicario, expuso el Santísimo Sacramento ostentando el altar los adornos de las grandes festividades y hallándose con el Presbiterio en hermoso jardín de flores que manos piadosas habían oportunamente dispuesto con mucho gusto y primor.

Sabió al púlpito inmediatamente el Director Diocesano de la obra de las Marías y después de saludar y dar las gracias á todos por haber contribuido á aquella espléndida manifestación de amor Eucarístico que se estaba celebrando, dijo: Que aquella visita que practicábamos no debía ser una acción aislada y sin consecuencias puesto que veníamos obligados á repetirlas siempre y con frecuencia todos los cristianos, y especialmente las Marías por exigirlo así á todos deberes de estricta cortesía para con nuestro Jesús, deberes de justicia y finalmente nuestro propio interés. Nos exhortó á que recibamos como fruto de aquella San-

ta Peregrinación, el propósito de visitas á Jesús Sacramentado cada día y aun muchas veces el día si fuera posible y tan solo un instante al pasar por delante una Iglesia abierta todas las veces que saliéramos para nuestros quehaceres ordinarios. A continuación se cantó por las Marías la Coronita de desagravios de una manera muy afinada. Terminada subió al púlpito el Rdo. señor Rector don Antonio Galmés y grandemente emocionado por lo que veía y contemplaba dió las gracias más expresivas y entusiastas á las Marías por el buen ejemplo que estaban dando á sus feligreses precisamente en aquel día en que tantas almas suelen sucumbir el atractivo de las desenfrenadas diversiones.

Finalmente el Director Diocesano don Antonio Canals les dió la solemne bendición con el Smo. Sacramento, que todos recibieron de rodillas y altamente conmovidos terminando con el Salmo Laudate y un himno Eucarístico.

Después de breves momentos de descaño, emprendieron la marcha hacia la Estación, llegando á la de Palma á las ocho con toda felicidad y sin el menor contratiempo.

Como recuerdo permanente de la visita entregaron las Marías al Rdo. señor Rector una dorada y artística cajita para guardar la llave de aquel Santo Sagrado.

De Instrucción pública
Se ha dado cuenta á la Dirección General de que ha cumplido la edad de 70 años, la reglamentaria para la jubilación á los Maestros de La Puebla doña Antonia Ripoll.

El día 6 del actual, á las once de la mañana, tendrá lugar en el local de la Asociación Provincial de Maestros, el reparto de premios del certamen pedagógico organizado por la Inspección.

Se ha encargado por la Inspección á los Maestros de La Puebla señor Canals y de Alcudia, señor Terraza, que que informen acerca de las condiciones del local que se propone para el traslado de la escuela de niñas de este último pueblo.

Se ha comunicado al Alcalde Presidente de la Junta de 1.ª enseñanza de Manacor que se aprueba por la Inspección el traslado de local de la escuela de párvulos y de la de niñas que dirige el señor Bartonet.

De Binisalem
El jueves por la tarde en el salón de actos del colegio de las monjas Trinitarias se celebró una tarde literaria y musical para las alumnas del referido colegio.

Se representaron las comedias «Hermosura del alma», «La fuga de un angel» y «Por no saber mandar». Todas ellas entreteñieron agradablemente á los invitados. Su interpretación corrió á cargo de las señoritas Margarita Moyá, Juana Vidal, Magdalena Salom, María Moyá, María Pons, Catalina Mateu, Antonia Vallés y María Llabrés.

Para todas hubo muchos aplausos que en repetidas ocasiones fueron demostraciones de simpatía para expresar la justicia, porque actuaron como verdaderas artistas. Especialmente las señoritas Moyá y Vidal obtuvieron grandes aplausos.

En la parte musical las señoritas Teresa Real, Juana Vidal y Juana Borrás tocaron unas cuantas piezas de piano que por su linera fueron aplaudidas calurosamente dándose á distinguir la señorita Borrás por su talento musical. Mereció grandes aplausos.

Y finalmente, la señorita Moyá cantó la hermosa romanza titulada «El canto prohibido», acompañada con el piano el profesor de música don Jaime Gordiula quienes obtuvieron un éxito completo por lo merecidos en sus trabajos.

El numerozo y distinguido público salió satisfecho de dicho acto dando la enhorabuena á las moñjas y á las señoritas que tomaron parte en dichos actos.—C. 2 3 1910.

Patronato de la Trata de Blancas

Delegación de Baleares
Ampliando la noticia adelantada ayer referente á la constitución en esta capital de una delegación del Patronato de la Trata de Blancas que funciona en Madrid bajo la presidencia de S. A. R. la Infanta doña Isabel, podemos añadir que serán vocales natos de la referida Delegación el señor Gobernador civil, que ocupará la presidencia y los señores Gobernador Militar, Obispo, Comandante de marina, alcalde de Palma, presidente de la Diputación, presidente y fiscal de esta Audiencia y el director del Instituto general y técnico.

Como ya dijimos para el cargo de Vice-Presidenta ha sido nombrada la marquesa de la Torre y para el de secretario don José Pont y Arbós.

El Gobernador convocará probablemente para el miércoles próximo á dichos señores al objeto de proceder á la constitución de la junta y empezar los trabajos para su funcionamiento.

Temporal en el mar

Ayer continuó soplando fuerte viento. No llegó de Ciudadela, el vapor de dicho nombre.

Volvió ayer á demorar sus salidas los vapores «Ciudad de Palma», para Cabrera; «Iseño», para Ibiza y Alcañete; «Baleares», para Argel y «Bellver», para Barcelona, para hoy á las mismas horas que tenían anunciadas ayer.

Ayer tarde á las tres, entró en nuestro puerto procedente de Barcelona, el vapor «Mallorca», de rápido, que conforme adelantamos salió á las seis de la mañana de la ciudad condal.

Durante su travesía encontró mar gruesa y vientos de N. O. y O. duro.

Anoche salió para Mahón, el vapor de dicho nombre, que tenía demorada su salida desde el día anterior.

Debido á la demora de los vapores «Bellver» é «Iseño», hoy ni mañana llegará correspondencia de la península.

Han sido administrados los últimos sacramentos á Sor María Teresa Bonet de los Herreros, religiosa del Convento de Capuchinas de esta ciudad, hermana de nuestros amigos don Pedro, catedrático de la Escuela Superior de Comercio, don Francisco y don José, Oficiales de Intendencia militar, y de doña Magdalena, administradora de los bienes del Archiducado de Austria, y hermana política de don Miguel Ramis Sargento Mayor de esta plaza, y don José O'Neill, secretario de la Academia de Bellas Artes.

Desearnos á la distinguida enferma alivio en su dolencia y completo restablecimiento.

Se encuentra en esta ciudad pasando unos días junto á su familia, en uso de licencia, el médico primero de la Armada don Jaime Malberit.

En virtud de su reciente ascenso, el señor Malberit ha sido destinado á prestar sus servicios á bordo del Princesa de Asturias, á cuyo destino se incorporará en breve.

Habiéndose agravado en la dolencia que viene padeciendo el niño Jaime Serra, hijo de nuestro particular amigo don Miguel propietario del «Centro de Anuncios», fué anteayer «visitado» el enfermito, recibiendo los sacramentos con gran edificación.

Hacemos fervientes votos para su restablecimiento.

En la mañana de ayer, en la Catedral Basílica, efectuaron su enlace la bella y virtuosa señorita Catalina Ferrer con el joven don Miguel Palliser, Sargento de Ingenieros.

Actuaron de padrinos por parte del novio don Felix Lorenzo y su hermano don Mateo Palliser, Alcalde de Calviá, y por parte de la novia don Juan Bautista, Administrador de la Cárcel de Palma, y su hermano don Bartolomé Ferrer, fabricante de licores de Valencia.

Los desposados salieron después para Sóller.

Desearnos á la feliz pareja toda suerte de felicidades.

Como ya dijimos en esta noche á las diez se celebrará en el «Grand Hotel» un baile de trajes organizados por los concurrentes á los thes dansants.

EL SEÑOR Don Jaime Moysi Palacio Falleció en Mahón el día 27 de Febrero de 1916. HABIENDO RECIBIDO LOS ÚLTIMOS SACRAMENTOS Q. E. P. D. Su desconsolada madre (ausente), hermano (ausente), hermanas, hermana política (ausente), hermanos políticos Don José Aris y Don Guillermo Dezcallar, tías y tíos (ausentes), sobrinos (presentes y ausentes), primos y demás parientes al participar á sus amigos y conocidos tan sensible pérdida les ruegan asistan al funeral que en sufragio de su alma se celebrará en la Iglesia de San Francisco el lunes seis de Marzo á las once de la mañana.

Talleres fotográficos AMER Para comodidad del público durante los días de carnaval, se retratará hasta las once de la noche.

Es el Doctor Novellas hombre de una notable cultura científica, investigador incansable, que lleva en el espíritu notables impulsos, ansias de originalidad, aspiraciones de perfeccionamiento, y que, habiendo desde el principio de su carrera profesional, dedicado sus actividades al estudio de la química y de las principales industrias medicinales adecuadas al suelo español, y hallándose accidentalmente en nuestra isla para descansar, y reponer la salud, movido de la benevolencia que siente por Mallorca, y de su invencible afección al trabajo,—pues el Dr. Novellas es de los que no conciben el descanso,—quiso ser útil á las clases médicas de nuestro país, haciéndose partícipe de sus largas y pacientes investigaciones.

Con tal motivo, acudieron al Colegio Médico-farmacéutico crecido número de socios, y bastantes personas extrañas á la Sociedad.

El salón de actos estaba casi lleno. Después de breves palabras de presentación del Presidente, empezó el Dr. Novellas invocando las glorias de Mallorca, haciendo un entusiasta encomio de ellas y de las bellezas de nuestro suelo, y sentando como principio que, pudiéndose contar en nuestra isla con elementos tan importantes como la feracidad de sus tierras, la benignidad de su clima y la viveza natural y cultura de sus habitantes, era de las regiones de España que mejores condiciones tenía para implantar en ella, industrias farmacéuticas de gran importancia, en iguales ó mejores condiciones que las que él había visto desarrollarse prósperas, en sus viajes y estudios científicos por el extranjero, y que, solo con un poco de decisión por parte nuestra, constituirían un venero de riqueza para los moradores de esta región.

Aludió á la guerra europea, que ha puesto de relieve nuestras deficiencias en materia de industrias medicinales, diciendo que ella es un aviso para todos los españoles, que deben aprovechar los que, como nosotros, se hallan en condiciones ventajosas para acometer, en parte, la empresa de reemplazar, con nuestra iniciativa y nuestro trabajo, á las industrias extranjeras de igual género, cuyos directores aprovechan nuestro adormecimiento, para introducir, en España, sus productos, y llevarse, á cambio de ellos, anualmente, más de 150 millones de pesetas.

Presentó una larga lista de productos susceptibles de explotación en Mallorca, entre ellos el riego, para la extracción del aceite, las algas marinas para la obtención del yodo, el tomillo para el opio, los limones para el ácido cítrico. Señaló el hecho de que, en Inglaterra, ciertos industriales importan nuestros limones, ó el ácido cítrico expedido por nosotros en forma de cítricos, y luego nos sirven el ácido cítrico puro, que nosotros no hemos querido elaborar, obteniendo de este trueque pingües ganancias.

Hay que tomar notas de estas lecciones de industrialidad y economía que nos dan los extranjeros, para sacudir la mezcla que nos empobrece, ó al menos no nos deja medrar, permitiendo que otros medren y se enriquezcan á costa nuestra.

España, sin duda, signó diciendo el conferenciante, va despertando de un apatía; pero despierta lentamente, y es preciso insistir una y otra vez en la importancia de una acción rápida, especialmente en estos momentos en que, hallándose en guerra casi todas las naciones de Europa, nosotros tenemos las manos libres, para emplear en obras de mejora y perfeccionamiento el tiempo que ellas gastan en destruirse.

Mallorca, según el Dr. Novellas, se encuentra en condiciones ventajosas para realizar estos ideales, dentro del campo de las industrias farmacéuticas; y esto unido á la especial predilección que siente por nuestro bello país, que él considera como una expansión de Cataluña, fué lo que le movió á dar esta conferencia, que dedicaba principal á los farmacéuticos, sus compañeros de profesión.

Terminó diciendo que cifraba una de sus mayores ilusiones en ser útil á los moradores de esta tierra, en despertar la actividad de los peregrinos, y

que el conseguirlo, el haber contribuido á una mayor prosperidad de la clase á que él pertenecía, y consiguientemente de esta comarca, sería para él motivo de muy honradas satisfacciones.

Una salva de aplausos acogió las últimas palabras del Dr. Novellas, quien recibió luego muchas felicitaciones particulares de la concurrencia, que fué desfilando ante él, para estrecharle la mano.

Al final de la sesión, tró de la palabra don Juan Valenzuela, para recoger algunas alusiones que le había dirigido el conferenciante, con motivo de haber sido él, el señor Valenzuela, el primero que en Mallorca comprendió el cultivo del opio y otras plantas medicinales.

También fué muy aplaudido. El señor Novellas salió la misma noche, en el rápido, para Barcelona.

Hurto de sombreros y otros objetos
Habiendo llegado á noticia de la bendición del puesto de esta capital que el día 25 del pasado se comió un hurto en la estación de los ferrocarriles de Palma á Inca, consistente en un paquete con 36 sombreros para caballero y una caja con varios aparatos de cirugía y varios libros, practicó las oportunas diligencias para descubrir al autor.

La inmigración en Francia
El Gobierno francés ha establecido en el puerto de Marsella, una oficina de inmigración para facilitar la entrada en Francia y su colocación á los obreros industriales ó agrícolas que deseen trabajar en territorio francés.

Todos los obreros industriales ó agrícolas que deseen pasar á Marsella podrán efectuarlo sin necesidad de pasaporte francés, pues solo deben poseer el certificado de nacimiento y el pasaporte expedido del Gobierno civil, para presentar dichos documentos en la oficina de inmigración á su llegada á Marsella.

Todo pasajero que desee embarcarse para Marsella, debe proveerse de su fotografía, sin cartulina, para incluirla en el boletín que se le entregará en dicha oficina, el cual les dará derecho á viajar por todo el territorio francés, obteniendo la rebaja de un cincuenta por ciento, sobre el precio de los pasajes.

CULTOS

Para hoy
Jubilés de Cuarenta Horas
Empiezan en la Catedral-Basílica en desagravio de las ofensas que recibe Cristo Jesús, estos días de Carnaval.

A las seis y media Oficio matutino, procesión y exposición del Santísimo Sacramento; á las diez Horas menores y Misa mayor con sermón por el Rdo. P. Miguel Alcover, S. J.; por la tarde á las cuatro y media Vísperas y Completas; á las cinco y media Matines, Laudes y reserva de S. D. M.

Otras funciones
En las Capuchinas, los días 5, 6 y 7, Triduo de Desagravios: Por la tarde á las tres y media, exposición del Santísimo, estación, Lotanías del Sagrado Corazón, meditación y Coronita de Oro; á las cinco Coronilla de las tres Marías y otros ejercicios; á las seis y media Rosario, sermón, el ejercicio del Corazón de Jesús, Motetes y reserva.

El lunes y martes, se practicarán los mismos actos y á las mismas ho-

# TELEGRAMAS

## El conflicto europeo.- Los submarinos alemanes han hundido un dragaminas, el vapor inglés "Auseriere", el ruso "Alexandro", el "Elisa", italiano y cuatro pesqueros ingleses.- ¿Bulgaria gestiona la paz por separado? Opiniones de la prensa alemana y francesa.

ras, solo que en lugar del ejercicio del Corazón de Jesús se hará el del Carnaval Santificado.

Los días 1.º y 3.º predicará el Rdo. P. Superior de los Capuchinos y el día 2.º el Rdo. don José Ferrer de la Cuesta, Pbro.

En San Francisco, á las ocho, misa de Comunión general para los Asociados á la Pía Unión Encarnación de San Antonio; por la tarde á las tres y media rifa de juguetes entre los asistentes, y á las cuatro función Encarnación con exposición y plática.

En el Socorro, los días 5, 6 y 7, Triduo de Desagravios: El día 1.º, á las siete y media misa de Comunión general para los Socios de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón y el ejercicio del Siete Domingos; por la tarde, los tres días, á las seis y media, ejercicio de la Hora Santa con exposición de S. D. M. y plática por el Rdo. P. Director.

En Montesión, á las siete y media, misa de Comunión general para los Congregados del Sagrado Corazón de Jesús; á las ocho y media Comunión mensual para los Jóvenes Congregados de la Sección menor; por la noche á las seis y media la novena de la Gracia con sermón por el Rdo. P. Juan A. Zúñiga, S. J. y luego el ejercicio propio del Sagrado Corazón. Además habrá Triduo de Desagravios, exponiéndose S. D. M. á las cuatro de la tarde y quedando de manifiesto hasta después de la función de la noche.

En las Hermanas Celadoras del Cnto Encarnación, al anochecer, empezará un Triduo de reparación á Jesús Sacramentado con exposición mayor, Rosario y plática. El lunes y martes se hará de la misma manera.

En Santa Catalina de Sena á las siete y media Comunión general con plática por los Terciarios de Santo Domingo y socios del Rosario Perpetuo.

Por la tarde á las cinco, Rosario y sermón por el Rdo. P. Roberto Rodal, V. P., procesión é imposición de medallas.

**Visita á la Corte de María**  
A Nuestra Señora de la Piedad en Santa Eulalia.

**Para mañana**  
Jubilés de Cuarenta Horas

Continúan en la Catedral Basílica en desagravio de las ofensas que recibió Cristo Jesús, «los días de Carnaval»: Exposición á las seis, seguidamente Prima, Tercia y Oficio matinal; á las diez Sexta, Nona y Misa mayor con sermón por el Rdo. don Bartolomé Nigorra, Pbro.; por la tarde á las cuatro y media Vísperas y Completas; á las cinco y media Matines y Laudes y reserva de S. D. M.

**Visita á la Corte de María**  
A Ntra. Sra. del Buen Camino en Sta. Cruz.

**Santoral**  
Hoy.—Domingo de Quincuagésima; san Ensebio y compañeros mártires—Carnaval.—I. P.

Mañana.—San Olegario arzobispo y santa Coleta virgen.

**Jubilés y Corporaciones**  
Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares

Asociación de Beneficencia  
Por acuerdo de la Junta Protectora el día 13 del corriente y siguientes necesarios de cuatro á siete de la tarde en la sala de ventas de la Sociedad (Sol 19) se celebrará pública subasta para enajenar las garantías de los préstamos vendidos en el mes de Febrero de 1915.

Hasta el día 11 á las siete de la tarde podrán los interesados cancelar ó renovar sus respectivos préstamos.  
Palma 2 de Marzo de 1916.—El Vocal de turno, R. Blanes T

Las más altas recompensas en cuantas exposiciones ha concurrido han venido á cimentar la fama mundial, de que recientemente goza la «Piperazina Dr. Granpou» haber curado millares de enfermos de artiritismo, reuma, gota, ciática, arañas, mal de piedra, cólicos nefríticos, neuralgias, etc.—Depósito general Gastro Farmacéutico.

El Jarabe de HIPOFOSFOSITOS SALUD es una panacea que reanima al convaleciente, despierta el apetito, suministra fuerzas y devuelve á la sangre y los tejidos la tonicidad perdida en la enfermedad. Veinticinco años de maravillosos resultados. Aviso: recházese todo frasco en que no se lea, en el exterior, con tinta roja, Hipofosfitos Salud.

Para curar el MAREO en general, el único remedio efectivo, es el elixir NAUSEOFENO del Dr. Hyr.

**«LAS MONJAS»**  
Pollitas blanda legítima y challitos brusela.

**Vanadimogano**  
B. Terrasa  
Reconstituyente general, aumento de peso y aperitivo.

**Doctor Löbisch**  
Médico especialista en enfermedades de la piel. Antes ayudante, médico y jefe interno (durante 3 años) del ambulatorio para enfermedades de la piel y VENEREAS del Instituto medicinal-clínico de la Real Universidad Mních (Alemania).

Calle San Jaime, 7  
Consulta de 8 á 11, de 2 á 5 y de 7 á 9

**LICOR VERDAD**  
el mejor este macal y digestivo para después de las comidas

Venta: Cafés Colmados y Conditarias  
Único fabricante Pedro J. Esbarranch, Palma.

**El Doctor López Campello**  
Profesor y Secretario del Instituto Rubio de Madrid

tiene abierta su consulta de enfermedades del

Estómago, Intestino é Hígado en ALICANTE: calle de San Fernando, número 55.

De 9 á 12 y de 3 á 5, excepto los domingos.

**Se compran CENIZAS**  
Para muestras y precios dirigirse á la «Internacional Institución Química», San Felice, 13, Palma.

**Telegramas de Madrid**  
Madrid 3 á las 24

**La lucha frente á Verdun**  
Un parte de Berlín dice que no hay nada importante que señalar en el frente francés.

Únicamente señala la violencia del bombardeo enemigo en la región de Verdun.

Dicho bombardeo ha sido seguido por ataques furiosos de la infantería francesa, ataques que han sido todos rechazados.

**Buques hundidos por los submarinos**  
Londres.—Los submarinos alemanes han hundido ultimamente á un buque dragaminas, á los vapores «Aureveire», inglés, «Alexander Vienselt», ruso, y «Elisa», italiano, y cuatro buques pesqueros ingleses.

Se salvaron la mayoría de las tripulaciones de dichos buques.

**Gestiones búlgaras de paz**  
Roma.—Se dice que el Gobierno de Bulgaria trabaja la paz por separado de los demás países que á su lado pelean, mediante los diplomáticos académicos.

**Temporales**  
Los temporales han incommunicado París y Burdeos.

En la costa del Cantábrico se han registrado también violentos temporales, que han causado importantes destrozos y han hecho naufragar crecido número de embarcaciones, causando muchas víctimas.

**Julio de la P y en s f ancesa sobre el ataque á Verdun**  
París.—La prensa de esta capital sigue comentando el ataque de los alemanes á Verdun.

«Le Figaro» dice que los alemanes no queriendo confesar su fracaso bombardean ahora intencionalmente las alturas de Woeyre y Donaumont, pero sus ataques son enérgicamente contenidos por los franceses, pudiendo éstos esperar con confianza la continuación de la lucha.

«Le Matin» dice que los alemanes que tomaron el fuerte de Donaumont, siendo á su vez sitiados por los franceses, escavaron minas para ponerse en comunicación con otras fuerzas alemanas, logrando así sostenerse hasta que el fuerte quedó en definitiva en manos de los alemanes.

«L'Ouvre» censura las versiones oficiales encaminadas á quitar valor é importancia estratégica á la plaza de Verdun.

«Le Journal» prevé que se avencen jornadas muy duras.

M. Clemenceau en «L'Homme Enchaîné» dice que el Alto Mando francés no está á la altura de su misión.

**Reunión de comerciantes**  
París.—Comunican de Londres que en la reunión de los representantes de la Cámaras de Comercio Británicas se discutió una proposición del ministro de Comercio para después de la guerra.

Dijo el ministro que después del principio de la guerra Inglaterra ha conservado íntegro el crédito y ha impulsado además el poder financiero de sus aliados.

Acordaron los reunidos pedir al gobierno la concesión de ventajas económicas y reciprocidad á las diversas naciones del imperio británico.

**Próxima campaña submarina**  
París.—Se han recibido noticias de Berlín que dicen que la campaña submarina próxima no será tan violenta como se ha dicho recientemente.

Un periódico alemán dice que el interés de Alemania está en terminar pronto la guerra y para eso va á aumentar la actividad en la guerra submarina, añadiendo que el principal objetivo de esta nueva campaña es lograr el aplastamiento completo del comercio inglés.

**Comunicado inglés**  
Londres.—Los submarinos aliados tienen orden de acercarse á todos los barcos mercantes.

La situación de los intereses de Bulgaria y Turquía es pésimas. Rumania ha impedido la salida de cereales para Alemania.

**Servicio directo del extranjero via París-Barcelona**  
Barcelona 4 á las 18'30

**Las víctimas del «Provence»**  
París.—El periódico «Le Journal» dice que según los informes oficiales el «Provence» llevaba á bordo al ser hundido 1800 soldados coloniales, de los cuales se han salvado 870.

Faltan 990 y se supone que se recibirá la noticia de que han sido recogidos por algún buque.

**La prensa alemana y la batalla de Verdun**  
Amsterdam.—Dicen de Berlín

que el periódico «Berliner Tageblatt» dice que la opinión alemana no debe impacientarse por las operaciones de Verdun, pues representan un trabajo enorme.

La «Gaceta de Colonia» dice que la fortificación de las posiciones francesas conquistadas por los alemanes es formidable y que al quedar destruidas representa un trabajo impropio la reconstrucción y esto exige un aplazo forzoso en las operaciones.

«Morgen Post» dice que hay que tener en cuenta que la resistencia del enemigo es grande y que hará esfuerzos sobrehumanos para evitar el avance de los alemanes.

«La Gaceta de Vos» dice que las fortalezas como Verdun, favorecidas por la naturaleza y perfeccionadas durante años, no se toman en dos días.

**Vapores ingleses hundidos**  
Londres.—El Lloyd anuncia que han sido echados á pique en el mar del Norte por los submarinos alemanes los vapores ingleses «Stoppe», «Amblais», «Trevose», «Tygrov», «Reliance» y «Harold», y la goleta italiana «Elisa».

La mayoría de tripulantes han llegado á B-west.

**Julio de la P y en s f ancesa sobre el ataque á Verdun**  
París.—La prensa de esta capital sigue comentando el ataque de los alemanes á Verdun.

«Le Figaro» dice que los alemanes no queriendo confesar su fracaso bombardean ahora intencionalmente las alturas de Woeyre y Donaumont, pero sus ataques son enérgicamente contenidos por los franceses, pudiendo éstos esperar con confianza la continuación de la lucha.

«Le Matin» dice que los alemanes que tomaron el fuerte de Donaumont, siendo á su vez sitiados por los franceses, escavaron minas para ponerse en comunicación con otras fuerzas alemanas, logrando así sostenerse hasta que el fuerte quedó en definitiva en manos de los alemanes.

«L'Ouvre» censura las versiones oficiales encaminadas á quitar valor é importancia estratégica á la plaza de Verdun.

«Le Journal» prevé que se avencen jornadas muy duras.

M. Clemenceau en «L'Homme Enchaîné» dice que el Alto Mando francés no está á la altura de su misión.

**Reunión de comerciantes**  
París.—Comunican de Londres que en la reunión de los representantes de la Cámaras de Comercio Británicas se discutió una proposición del ministro de Comercio para después de la guerra.

Dijo el ministro que después del principio de la guerra Inglaterra ha conservado íntegro el crédito y ha impulsado además el poder financiero de sus aliados.

Acordaron los reunidos pedir al gobierno la concesión de ventajas económicas y reciprocidad á las diversas naciones del imperio británico.

**Próxima campaña submarina**  
París.—Se han recibido noticias de Berlín que dicen que la campaña submarina próxima no será tan violenta como se ha dicho recientemente.

Un periódico alemán dice que el interés de Alemania está en terminar pronto la guerra y para eso va á aumentar la actividad en la guerra submarina, añadiendo que el principal objetivo de esta nueva campaña es lograr el aplastamiento completo del comercio inglés.

**Comunicado inglés**  
Londres.—Los submarinos aliados tienen orden de acercarse á todos los barcos mercantes.

La situación de los intereses de Bulgaria y Turquía es pésimas. Rumania ha impedido la salida de cereales para Alemania.

**Servicio directo del extranjero via París-Barcelona**  
Barcelona 4 á las 18'30

**Las víctimas del «Provence»**  
París.—El periódico «Le Journal» dice que según los informes oficiales el «Provence» llevaba á bordo al ser hundido 1800 soldados coloniales, de los cuales se han salvado 870.

Faltan 990 y se supone que se recibirá la noticia de que han sido recogidos por algún buque.

**La prensa alemana y la batalla de Verdun**  
Amsterdam.—Dicen de Berlín

de esa diócesis y de la lengua mallorquina, que ha dicho esa aprendida, como también de esa hermosa Catedral, todo ello con grandes muestras de satisfacción.

Respecto á su consagración el Dr. Domenech por ahora piensa que se haga en Valencia, pero sobre este punto no tiene aun criterio cerrado. Bien pudiera suceder que se efectuase en Alcoy, su país natal.

El doctor don Rigoberto Domenech y Valls nació en Alcoy el año 1871; cuenta en la actualidad 45 años. Estudió la carrera eclesiástica en este Seminario. En 1888 ganó por oposición una plaza de colegial de beca en el Real Colegio de Corpus Christi. Recibió en este Seminario los grados de doctor en Sagrada Teología y Derecho Canónico.

El cardenal Guisasola nombró rector del Seminario, y actualmente es presidente de la Junta de la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados; del Consejo de Vigilancia de la diócesis; examinador provincial; presidente de la Junta diocesana de Defensa del Clero y catedrático de Derecho Canónico del Seminario. El Abril de 1901, fué nombrado canónigo de Valencia.

Es pequeño de cuerpo pero de alma muy grande.

Es muy entusiasta de nuestras glorias regionales.

Es modestísimo en su trato, muy culto y celosísimo en el cumplimiento de sus deberes evangélicos.

En Valencia se le quiere mucho, y al frente del Rectorado del Seminario ha prestado excelentes servicios, demostrando condiciones de energía y de tacto exquisito.

Todos los periódicos locales han publicado extensas biografías.

Por su despacho han desfilar gran número de personalidades valencianas.

Al despedirme del Doctor Domenech me manifestó que hiciese presente al Director de LA ALMUDAINA su agradecimiento por sus saludos.

LLORENTE

**La huelga general en Valencia**  
Madrid 3 á las 24

**El Regimiento del R. y no ha salido para Valencia**  
Había circulado la noticia de que en vista de la persistencia de la huelga general en Valencia, había salido para aquella ciudad el Regimiento del Rey.

La noticia ha resultado inexacta.

**Signe la pita aérea contra el Gobernador.—Tren apedreado**  
Dicen de Valencia que por la noche hubo pita aérea contra el Gobernador.

Luego se celebró una manifestación con certeros y pitos, cuya manifestación fué disuelta por la Benemérita.

Ha sido apedreado el tren co-reo de Barcelona, rompiendo los cristales.

**El Director general de Obras públicas en Valencia**  
Una comisión de obreros visitó al Director general de Obras públicas, señor Zurita exponiéndole que en nada les favorece que se emprendan obras, porque perteneciendo dichos obreros á distintos oficios tienen trabajo, pero con lo que ganan de jornal no tienen bastante para atender á las necesidades de sus respectivas familias y por tanto piden un aumento prudencial de sus jornales y para ello consideran necesario que el Gobierno dicte medidas para obtener la rebaja de las subsistencias.

El señor Zurita dijo á los comisionados que el Gobierno se preocupaba con interés de dar solución al actual conflicto.

**Madrid 4 á las 18'30**  
Reunión del Ayuntamiento.—Una proposición. Los obreros no aceptan lo acordado por el Ayuntamiento.

**Mercados desiertos.—Barricadas.**  
Comunican de Valencia que á las dos de la madrugada terminó la reunión del Ayuntamiento con la comisión de la Unión Gremial y Federaciones Obreras.

**TEATRO VICTORIA**  
Hoy domingo programa de cine

**Bajo las Alas de la Muerte**  
DE 10 A 1 PATINAJE

DE 5 A 8 BAILE DE SALA  
A LAS 9 BAILE DE MASCARAS

**ALMACENES JUAN MATAS**  
Colón, 17, 19 y 21; Maura, 1, 3, 5 y 7 y Jaime II, 68

Gran baratura en todos los artículos por final de temporada

VENTA DE RETAZOS—Teléfono 240

Dióse cuenta de lo tratado en la reunión al gobernador civil, presentándose la siguiente proposición.

Aceptar de momento la oferta de los horneros sobre rebajar el pan á 45 céntimos el kilo y ver la manera de pagar la diferencia hasta 40 céntimos en que la quieren los huelguistas.

Esta representa 25 mil pesetas mensuales, implantación del artículo 3.º de la ley de subsistencias, consecución de una baja de diez pesetas en los fletes.

Que se tase la venta del trigo interior para que resulte el pan á 40 céntimos el kilo.

Los obreros no aceptaron la proposición manifestando que se reunirían hoy en la Casa del Pueblo para contestar.

Hoy la población presenta el mismo aspecto salvo que transita al gún tranvía y escasísimos carros.

Los mercados están desiertos.

En los poblados marítimos anoche los huelguistas intentaron hacer barricadas en la calle Mayor del Braco.

La Benemérita cargó sobre los huelguistas deteniendo á dos.

En la capital la calma es relativa reinando expectación.

**Manifestaciones del señor Zurita**  
El Director general de Comercio señor Zurita nos dijo que ha hablado con los representantes de Comercio y dependencia mercantil sobre las bases aprobadas anoche ofreciéndoles enviar de 80 á 40 mil pesetas para adoquinar los muelles y mayor cantidad para obras públicas.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El comitè de la huelga expuso la fórmula propuesta anoche en la reunión del Ayuntamiento.

El Conde de Romanones se niega á aceptar la dimisión.

Madrid 4 á las 16'30

**Alba y los periodistas.—Las huelgas.—La contestación de Burell á la Acad.**

El ministro de la Gobernación don Santiago Alba nos dijo que la situación de Valencia ha mejorado; que circulan normalmente los tranvías y carruajes.

Se nota una favorable impresión á la concordia.

Los obreros del puerto son partidarios de la solución pero los albañiles se oponen al arreglo.

La huelga de Cartagena sigue igual.

El alcalde trabaja con celo para llegar á una solución.

Los obreros observan una correcta actitud.

Algunas pretensiones de los huelguistas de la Carolina podrán ser atendidas.

Ha conferenciado el director general con los consejeros del ferrocarril del Norte para tratar de algunas peticiones de los ferroviarios de Valladolid.

El jueves próximo se constituirá la junta de transportes marítimos.

El señor Burell atendiendo á las circunstancias ha aplazado la contestación á la Academia de la Lengua acerca del empleo del idioma castellano.

**Manifestaciones de Romanones**  
El conde de Romanones nos dijo á los periodistas que estos días de Carnaval no saldrá de Madrid, dedicándose al estudio de diversos problemas.

El martes ó miércoles se celebrará Consejo de ministros en la presidencia.

**Noticias de Barcelona**  
Barcelona 4 á las 18'30

**Coalición republicana**  
Entre el elemento republicano se trata de organizar una concentración de fuerzas para las próximas elecciones de diputados á Cortes.

Para tratar de este asunto por lo que respecta á la provincia de Tarragona en breve celebrará una reunión los señores Llorca, Domingo y Garner.

Caso de que se realice dicha coalición figurarán en la candidatura de Barcelona los señores Llorca, Giner de los Rios, Corominas, Layret y otro candidato.

**Detenidos**  
Por orden del Jefe especial de huelgas han sido detenidos el Presidente y dos vocales de la Sociedad obrera textil «La Constancia», acusados de excitar á la sedición en un mitin recientemente celebrado.

Se relaciona esto con los sueldos publicados por «Solidaridad Obrera» excitando á los obreros á que no permitan que se celebren fiestas en Carnaval.

Con tal motivo se adoptarán precauciones empezando en la cabalgata que se ha de celebrar esta noche.

**Las huelgas**  
Hoy se han declarado en huelga los operarios de algunos talleres de carpinteros y ebanistas.

El resto de los oficios y las fábricas trabajan como en tiempo normal.

En los centros oficiales no se tiene noticia de que haya habido concienes.

BUXAREU

**Mallorca fuera de Mallorca**  
Madrid 4 á las 16'30

**Carretera de Palma al puerto de Sóller**  
La Gaceta publica el anuncio de subasta para el día primero de abril próximo de las obras de reparación de la carretera de Palma al puerto de Sóller.

CORRESPONSAL